
 

１１月定例連絡委員幹事会 

※会議議題関係部分のみ記録 

日 時：令和５年１１月７日（火）午後３時から 

場 所：市役所２階 会議室１ 

出席者：連絡委員正副幹事１２名 

   ：事務局４名 

   ：議題説明者１名 

傍聴者：１名 

 

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) 令和６年度市民憲章実践者の表彰に伴う被表彰者の推薦について（依頼） 

（地域協働課） 

正副幹事：推薦者は一生懸命さがさなくてはいけないか？ 

説 明 者：地区から必ず１人ださなくてはいけないというものではない。 

正副幹事：過去の受賞者は受賞できないか。 

説 明 者：過去の受賞者を推薦いただいても、協議会でふるいにかけられるため、 

     名簿を見て、掲載されていないことを確認してほしい。 

正副幹事：名簿に載っている団体に通知はいくのか。 

説 明 者：各団体に個別に通知はしない。広報やホームページ等で周知する。 

正副幹事：表彰の目的は何か？ 

説 明 者：市民憲章を実践している方を表彰する。 

正副幹事：市民憲章を周知した人を表彰するということではない？ 

説 明 者：そうではない。 

 

 



(2) 令和５年度市民協働講演会の開催について（ご案内）（地域協働課） 

正副幹事：自分は毎年出ている。素晴らしい講演会。基本条例の作成に関わられた     

のも岩崎先生。ぜひ参加してほしい。 

  正副幹事：参加者は氏名まで報告したほうがよいか。 

  説 明 者：正確な参加人数把握のため、可能な限りお願いしたい。 

  正副幹事：配布できるチラシはないか。 

  説 明 者：会の終了までに準備する。 

  正副幹事：区民館に掲示できるようなポスターもあるとよい。 

  説 明 者：検討する。 

  正副幹事：40 名という定員となっているが、ホームページでも募集するとあと何人っ

てわかるようになるのか？ 

  説 明 者：なっていない。 人数は目安であるため、超えてすぐ締め切るということは

ない。 


